

地域づくり協議会だより

輝け！ にしなり

発行者：西成連区地域づくり協議会 令和4年12月1日

一宮市小赤見字郷浦53(西成出張所内) ☎28-9002

◆西成連区一斉ごみゼロ運動を3年ぶりに開催◆

西成連区一斉ごみゼロ運動が10月29日(土)瀬部、西成、赤見、浅野の4校区40ヶ所で実施されました。

赤見校区役員のご協力により、北小淵八幡社で開催されたスタート式に、中野正康市長にご来席いただき「沢山の中学生の方々、地域の皆さんに参加していただき感謝いたします。この活動を通じて地域の連携が深まることを願います。」とのあいさつを頂きました。

当日は、西成東部中学生の参加もあり参加された方々は、道路内のごみを拾い清掃活動を実施しました。

また、ごみゼロ運動の「啓発横断幕」と「のぼり旗」が、10月1日から同月末日まで小中学校に掲示されました。【生活環境部会】



◆浅野校区の高齢者教養講座 講師に中野市長 ～ 一宮市政あれこれ ～◆



生きがいをもって、豊かでぬくもりのある高齢化社会を目指すことを目的に浅野校区の高齢者教養講座が10月13日(木)から3回にわたり野口公民館他で開催されました。

3年ぶりに開催されたこの講座には、野口公民館に中野正康一宮市長を迎え「一宮市政あれこれ」と題して講演をしていただき、中核市となった一宮市の今後と市政の動きについて説明を受け、浅野校区の市民

48名は熱心に聞き入っていました。

聴講者の岸精一さん(68歳)は「道路・橋などの社会資本整備の話がとても興味深く、一宮市政の状況がよく分かりました。市長から直接話を聞く機会は殆どありません。次回もまた、是非参加したい。」と話しました。

第2回は10月20日(木)野口公民館にて歴史研究家 平尾栄滋氏が「浅野長政 関ヶ原の戦いを仕組んだ男」と題して講演。

第3回は10月27日(木)日帰り研修旅行(信楽焼)が実施されました。

◆通学路花いっぱい運動 苗を配布◆



提案事業としてスタートしたビューティフルウィンドウズ運動の一つとして「通学路周辺花いっぱい運動」が9年目を迎えます。

10月22日(土)午前9時から地区世話役の皆様方に西成出張所で花苗(ビオラ)と培養土を配布し世話役から地区の協力者の方に届けられ、それぞれの地区の通学路周辺を飾ります。



花苗のお世話とともに、子供たちの登下校時の安心安全の見守り事業でもあります。協力いただいた皆さま方に感謝！【生活環境部会】

◆年末の交通安全市民運動◆

12月1日(木)～12月10日(土)は年末の交通安全市民運動期間です。

この期間の12月6日(木)には子供たちの登校時間帯の午前7時30分から8時30分にかけて各町内の主要交差点等で街頭監視活動が予定されています。

年末の交通安全運動の重点



- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止と歩行者の安全確保
- 運転者の安全運転意識の向上及び飲酒運転等の根絶
- 自転車の交通ルール遵守の徹底

◆民生児童委員の一斉改選(任期3年)◆

令和4年は一斉改選期。12月2日(金)に委嘱状伝達式が一宮市民会館で開催予定。

一宮市全体では525名(定員)です。西成連区は40名が委嘱され、新たに民生児童委員(主任児童委員を含む)が19名誕生し継続委員は21名。

任期は令和7年11月30日までの3年間です。

委員の役割は社会奉仕の精神をもって、常に住民の立場に立ち、高齢者、障害者、生活困窮者などの支援を必要としている方々の相談を受け、福祉事務所や関係行政機関とのパイプ役として活動する地域福祉のサポーターです。

◆～あいさつが つくる人の和 地域の輪～ ◆

11月に西成連区全体で「あいさつが つくる人の和 地域の輪」を合言葉にあいさつ運動が展開されました。

「どうしたの? 気づかう気持ち たいせつに」 西成小学校 五年 長谷 夢花	「ありがとう 言葉の先に えがおせう」 瀬部小学校 四年 矢野 真璃花	「こわいのは ウイルスよりも その言葉」 赤見小学校 四年 田垣内 葉南	「だいじょうぶ」 その一言が 明日作る 浅野小学校 五年 栗牧 優菜	「見つけたよ きみとわたしの いっしょ」 西成東小学校 三年 伊藤 結唯	「大丈夫」 裏にかくれる SOS 南部中学校 一年 木村 美憂	「どうしたの」 相手の悩みに 君の手を 西成中学校 三年 樋本 聖也	「あいさつで みんなのニコロに 花束を」 西成東中学校 三年 伊藤 涼花
--	--	---	---------------------------------------	---	------------------------------------	---------------------------------------	---

皆さんはすすんであいさつができたでしょうか。各学校もあいさつ運動が実施され、登下校中や校内でも意識的にあいさつの声が多く聞かれたのではないのでしょうか。あいさつ運動月間は終了しましたが、あいさつを継続して行い習慣化していきましょう。

あいさつをすることは、次のような効果があると言われています。

- ①あいさつは気持ちが良い。されて嫌な気持ちになる人はいない。
- ②笑顔が増える。
- ③相手を認めているから、関係が良くなる。
- ④礼儀のしっかりした人と見られる。

などです。

家庭、学校、職場、地域社会身近なところからあいさつを交わしましょう。それが広がっていくことが「人の和 地域の輪」となって行きます。また地域の防犯効果にも役立ってきます。西成連区ではあいさつの声が多く聞こえる良い地域にしたいものです。【健全育成部会】

◆集まれ！西成探検隊2022 ウォーキング大会開催◆



11月5日（土）午前9時、気温19度、素晴らしい青空のもと、3年分の思いを寄せたウォーキング大会が西成校区で開催されました。開会式後、一宮市のマスコットキャラクター『いちみん』に見送られ、西成小学校をスタートし、約5.5kmのコースを西成の名所である「宅見神社」「栽松寺」「爾波神社（にわじんじゃ）」でそれぞれ説明を聞き、『いちみん』の待つゴールの西成小学校を目指しました。

スタート地点では、子どもさんやご年配の皆さんは、久しぶりのウォーキングのため、緊張した様子でしたが、青空の下、楽しそうに出発して行きました。

ゴール地点では、「楽しい」「うれしい」「頑張った」「いちみんが待っていてくれた」と参加した子どもたちはとても嬉しそうでした。



『いちみん』は「多くの方に写真を撮っていただき感謝です。皆さんの笑顔が最高でした。西成中学校からのボランティアの生徒の皆さんの参加、地域の皆さまのご協力、ありがとうございます。そして、関係者の皆さん、お疲れ様でした。いちみんも参加できて楽しかったです。またどこかでお会いしたいですね」と思っていたに違いありません。【地域振興部会】

◆「地域振興部会」今後の計画◆

～第2回“ザ！フォト in にしなり”写真コンテスト～

審査会	令和4年12月12日（月） 地域振興部会員全員による厳選なる審査 各賞の決定
表彰式	令和5年1月16日（月）午後7時～ 会場：西成公民館 2階中会議室



◆QRコードで簡単に アクセスできます◆

ケータイで右の絵柄を写して、西成連区地域づくり協議会のホームページにアクセスできます。多数の方のご利用をお待ちしております。



◆手洗い、うがい、咳エチケット を心がけましょう！◆

